

Herr Lübken teilte mit, dass seit 01.01.2016 eine neue Pächterin für die Mehrzweckhalle Mülldorf gefunden worden sei. Es handle sich um Frau Kümpel vom Partyservice Radermacher aus Menden. Es wurde eine Probezeit von einem Jahr vereinbart.

Zur Hallenbelegung durch Flüchtlinge berichtete Herr Lübken, dass es beabsichtigt sei, die Turnhallen so schnell wie möglich freizumachen. Nicht verändert haben sich jedoch die Prognosen des Landes. Es muss zum Zeitpunkt der Sitzung von Zuweisungen von 200 Personen monatlich ausgegangen werden. Herr Lübken rechnet mit weiteren Zuweisungen nach Ostern.

Die Planung von geeigneten Grundstücken für Flüchtlingsunterkünfte sei in ständiger Entwicklung, müsse jedoch immer wieder nachjustiert werden. So seien nicht alle Eigentümer bei gegebenen Zusagen geblieben, oder es gab Veränderungen aufgrund von Einwänden der Unteren Landschaftsbehörde. Nun müssten Ersatzgrundstücke auf Realisierbarkeit geprüft werden. Er berichtet über geplante Informationsveranstaltungen in Birlinghoven, Buisdorf und Menden.

Herr Lübken erklärte abschließend, dass er eine genaue Prognose, wann die belegten Turnhallen wieder zur Verfügung stehen könnten, unter den genannten Umständen derzeit nicht abgeben könne.

Auf Nachfrage von Frau Reese teilte Herr Lübken mit, dass grundsätzlich alle Wohnungsgrößen gesucht würden, jedoch sei der Bedarf bei 3-4 Zimmer-Wohnungen am größten.

Zur Lage der Belegung der Medienzentrale teilte Herr Lübken mit, dass seit Januar eine statistische Anrechnung mit 150 Personen erfolge, zurzeit jedoch nur 43 Personen dort untergebracht seien. Er äußerte die Hoffnung, dass es ab Mai bei einer statistischen Anrechnung der zugesagten 650 Plätze bleibe. Hierzu gebe es in Kürze einen runden Tisch mit der Bezirksregierung.